

Hat eine
Projektidee

Je wichtiger die Idee oder Entscheidung, je mehr Auswirkung sie auf dein Leben hat, um so wichtiger ist es, einen Mondzyklus abzuwarten

DIESE FRAGEN SOLLTEST DU IM LAUFE DES MONATS WIEDERHOLT FÜR DICH UNTERSUCHEN, NOTIERE EVENTUELL DEINE ANTWORTEN

Wen involviert meine Idee, mit wem arbeite ich dann eng zusammen

Wo will ich meine Idee realisieren, ist dieses Umfeld gesund für mich, fühle ich mich da wohl

Habe ich genügend Energie um diese Projekt zu Ende zu bringen, welche langfristigen Folgen hat die Umsetzung

AUTORITÄT SAGT JA

AUTORITÄT SAGT NEIN

Not-Self: Enttäuschung

Enttäuschung entsteht, wenn Du dich im falschen Umfeld befindest oder mit den falschen Leuten zusammen bist. Ist dein Umfeld nährend, dann wirst Du gedeihen. Ist dein Umfeld ungesund, nicht hilfreich, korrupt etc. dann spiegelst Du das wieder und wirst in Folge enttäuscht vom Leben und den Menschen



- Das richtige Umfeld, die richtigen Leute, ein nährendes Zuhause, das ist alles wichtig für dich -> die Energie die dich umgibt beeinflusst dich -> achte darauf
- Wenn Menschen stark auf dich reagieren, dann erinnere dich immer, dass sie in der Regel ein Spiegelung ihrer selbst bei dir sehen -> Du bist ihre Reflektion, es ist nicht deine Energie
- mache Dir bewusst, dass Du sehr sensibel auf die planetaren Energien reagierst, ein Notizbuch zu deinen Selbst-Beobachtungen kann helfen besser zu verstehen wie Du funktionierst
- Wenn Du Folgeentscheidungen treffen musst, lass Dir Zeit, -> es gibt keine Notwendigkeit sich schnell zu entscheiden

- Sind die Bedingungen in denen Du dich generell befindest, wirklich gut für Dich?
- Hast Du dich mit den richtigen Leuten unterhalten, um zu einer Entscheidung zu kommen
- Hast Du dich auch mit unterschiedlichen Gruppen mehrmals unterhalten?
- Bist Du dir bewusst, dass dein Umfeld dich beeinflusst?
- Hast Du über einen längeren Zeitraum reflektiert?, eine Mondphase abgewartet
- Informiere generell, dass Du Reflektor bist und länger für deine Entscheidungen benötigst, plane immer genügend Vorlaufzeit
- Suche entspannt nach Alternativen im Bezug auf Ort oder Team-Mitglieder

Das grösste Potenzial des Reflektors ist seine Fähigkeit zu reflektieren

- Du bist Reflektor, wenn in deinem Chart alle Zentren weiss sind
- Um eine konstante für Dich zu finden, lege ein Tagebuch für Dich an, studiere die Transite und beobachte aufmerksam, wo Du monatlich Parallelen bei dir siehst
- Einzelene Tage haben ihre eigene Energie, Tage können Manifestor-Tage sein oder Generator-Tage etc. -> dieses Energieprofil stülpt sich über den Reflektor rüber, dh. ein Reflektor kann sich heute wie ein Manifestor fühlen und morgen wie ein Projektor - das passiert nur dem Reflektor
- sind weniger anfällig für die Energie die andere Personen in einem aktivieren
- Reflektoren spiegeln den Gesundheits-Zustand wieder, der Gesellschaft und Umgebung wo sie leben - happy Umgebung = happy Reflektor
- Ein Reflektor der es lernt zu differenzieren, was er spiegelt und wer er ist, gehört mit den zu den weisesten Geschöpfen die man auf diesem Planeten finden kann